

# Jahresbericht 2022 des Aktuars

## Schützenausmarsch

Am Samstag 08.Januar fand der Schützenausmarsch statt, welcher noch von Dani, Fritz, Mühle und Thomas organisiert wurde. Vom Bahnhof Möhlin aus, nach einem Kaffee Halt bei Dani ging's zu Fuss Richtung Zeiningen, über den «Chleine Sunneberg» mit einem Zwischenhalt mit Feuer und Kaffee Avec am Waldrand der Eggmat. Danach gings weiter nach Buus ins Restaurant Rössli wo wir herzlich empfangen und mit einem guten Essen verwöhnt wurden. Zurück mit dem Bus nach Rheinfelden, dann mit dem Zug nach Stein. Besten Dank an die Organisatoren.

## Grenzschutzschiessen

Das Schiessen wurde im Vorjahr beim Kanton eingegeben. Der Schiessplan bewilligt und veröffentlicht. Aber nachdem man bei verschiedenen Schiessen Anfang des Jahres schon gesehen hat, dass die Beteiligungen stark zurückgegangen waren und bei uns der Helferwille auch noch nicht sooo gross war, entschlossen wir uns schweren Herzens das Grenzschutzschiessen abzusagen!!

## OP+FS

Das OP besuchten auf 300m 71 Teilnehmer und auf 25m 24 Teilnehmer. Am Feldschiessen beteiligten sich auf 300m 58Tn, auf 25m hatten wir 87 Tn, 27 mit Kranz und 36 mit Anerkennungskarte.

## Schiessen Allgemein

Eine Bezirksmeisterschaft wurde organisiert, das Eröffnungsschiessen besuchten ca. 50Schützen auf drei Kategorien. Die Stiche bei uns wurden benutzt, sie zählen ja auch zur Jahresmeisterschaft, aber es dürften noch ein paar mehr sein. Hoffen wir auf dieses Jahr 😊

## Herbstversammlung

Zur Herbstversammlung wurde am Mittwoch 28.September nach dem Training eingeladen. Beschlossen wurde ans Kant. ins Vallis für zwei Tage zu gehen. Das Grenzschutzschiessen ist am 10./15./16.April 2023.

## Absenden

Am 19.November fand das Absenden im Schützenhaus statt. Nach einem feinen Nachtessen, Filet im Teig, begann das Absenden und dauerte, man merkte richtig, dass das zusammen sein während der letzten zwei Jahre zu kurz gekommen war.

## Chlausschiessen

Auch am Chlausschiessen durften wir wieder ein paar "alte" Teilnehmer begrüßen. Bestellt hatte ich 70Kläuse, abgegeben ca. 60Stk. Der Rest wurde wie üblich von unserem Ehrenpräsidenten auf der Strasse nach Hause den Anwohnern übergeben. Für die Wirtschaft konnte die ganze Familie der "Schönbees" engagiert werden, die diese Aufgabe mit Bravour meisterten, besten Dank.